

## ABSTRAK

Nama: Siti Rupiati NIM: 151100376 judul skripsi **Optimalisasi BP4 Dalam Meminimalisir Angka Perceraian (Studi di BP4 Kabupaten Lebak).**

BP4 merupakan suatu lembaga penasihat pembinaan dan pelestarian perkawinan sebagai mitra Kementerian Agama dan Instansi terkait dalam tugas meningkatkan mutu perkawinan dengan mengembangkan gerakan keluarga sakinah. Untuk mencapai tujuan tersebut BP4 melakukan upaya penasihat dan bimbingan terhadap keluarga yang bermasalah guna mewujudkan rumah tangga atau keluarga yang sakinah mawaddah warahmah. Namun dalam menjalankan peran dan fungsinya BP4 Kabupaten Lebak dirasa belum optimal dalam melaksanakan kinerjanya dikarenakan banyaknya faktor penghambat yang menghalangi kesuksesan BP4 dalam mengoptimalkan kinerjanya tersebut.

Bedasarkan latar belakang tersebut maka perumusan masalah dalam penulisan skripsi ini akan menggambarkan tentang: 1). Bagaimana peran dan fungsi BP4 Kabupaten Lebak dalam mengoptimalkan kinerjanya sebagai lembaga pelestarian perkawinan 2). Apa strategi yang dilakukan oleh BP4 Kabupaten Lebak dalam meminimalisir angka perceraian? 3). Apa saja faktor penghambat dan penunjang yang dihadapi oleh BP4 Kabupaten Lebak dalam menjalankan peran dan fungsinya sebagai badan penasihat perkawinan?

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah: 1). Untuk mengetahui peran dan fungsi BP4 Kabupaten Lebak dalam mengoptimalkan kinerjanya sebagai lembaga pelestarian perkawinan. 2). Untuk mengetahui strategi yang dilakukan oleh BP4 Kabupaten Lebak dalam meminimalisir angka perceraian. 3). Untuk mengetahui faktor penghambat dan penunjang yang dihadapi oleh BP4 Kabupaten Lebak dalam menjalankan peran dan fungsinya sebagai badan penasihat perkawinan.

Penelitian yang digunakan penulis menggunakan metode kualitatif dalam bentuk studi lapangan (*field research*), dengan menggunakan teknik pengumpulan data melalui observasi dan wawancara. Seluruh data dianalisis secara induktif yaitu melakukan pengolahan dan penelaahan data yang bersifat khusus.

Sehingga dapat disimpulkan bahwa peran dan fungsi BP4 dalam mengatasi problematika angka perceraian yang tinggi ialah dengan menjalankan perannya sebagai penasihat dan mediator untuk membantu keluarga yang sedang bermasalah. Sedangkan strategi yang digunakan oleh BP4 dalam mengatasi angka perceraian ialah dengan menyelenggarakan program bimbingan pra nikah atau SUSCATIN (kursus calon pengantin) yakni memberikan pemahaman tentang arti dan tujuan perkawinan serta memberikan gambaran tentang tantangan dan problem membangun rumah tangga. Adapun faktor penghambat BP4 Kabupaten Lebak dalam menjalankan kinerjanya ialah minimnya sarana dan prasarana dan kurangnya dana untuk menjalankan program kegiatan. Selain itu hambatan yang datang dari klien dengan berbagai permasalahan yang beragam juga merupakan kendala BP4 Kabupaten Lebak dalam mengoptimalkan kinerjanya. Terdapat juga faktor penunjang yakni tingginya semangat dari para pengurus BP4 Kabupaten Lebak dalam upaya mewujudkan keluarga sakinah.